



© privat

Innovation

Die Leiterplatten-Profis aus Wien

Georg Pohanka, PIU-PRINTEX GmbH

Christian und Georg Pohanka haben den Leiterplatten-Spezialisten Piu-Printex ins Leben gerufen. Unser Familienunternehmen Piu-Printex ist ein gesuchter Leiterplatten-Spezialist. Wenn es sehr kompliziert ist oder sehr dringend ist, kommen die Kunden zu uns. Meinem Bruder Christian und mir gehört das Unternehmen das Unternehmen zu gleichen Teilen. Eine weitere Stärke von Piu-Printex ist die Fertigung kleiner Stückzahlen bis hin zur Losgröße eins – Kleinmengen, die sich für einen Leiterplattenriesen nicht rechnen. Das Produkt Leiterplatte ist auch extrem breit gefächert – doch wir als Spezialisten können großteils all die benötigten verschiedenen Technologien anbieten. Dementsprechend kleinteilig, dynamisch und herausfordernd ist die Produktion. Rund 150 Aufträge laufen gleichzeitig in unserem Wiener Betrieb. Die durchschnittliche Lieferzeit sind drei Tage. Als besonderes Service bietet Piu-Printex auch die Bestückung der Leiterplatten an. Auch hier punkten wir in der kleinen Stückzahl und kurzen Lieferzeiten.

"Wenn es sehr kompliziert ist oder sehr dringend, kommen die Kunden zu uns."

Piu-Printex hat rund 800 Kunden, 600 davon bestellen jedes Jahr, die größten jede Woche.

Unter den Top 10 Kunden befinden sich viele große Konzerne wie Infineon, ams AG oder Melecs. Aber wir haben auch viele tolle eigentümergeführte Mittelbetriebe als Kunden wie die T.I.P.S. Messtechnik GmbH aus Villach und die Pro Design Electronic GmbH aus Bruckmühl in Bayern. Besonders mit diesen Unternehmen verbinden uns jahrelange freundschaftliche, vertrauensvolle Partnerschaften. Piu-Printex ist einer von nur noch drei Leiterplatten-Herstellern in Österreich – und dabei auch der kleinste. Von den 65 Beschäftigten sind die meisten Techniker und Ingenieure. Das gute Netzwerk, die Flexibilität und das Know how der Mitarbeiter sowie die flache Führungsstruktur mit schnellen Entscheidungen machen den Erfolg unseres Familienunternehmens aus, das zuletzt fast 7,6 Millionen Euro umsetzte. www.piu-printex.at
Online seit 17.02.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)